

DOTEA FAMILIE SEESEN

Das Informationsblatt für März 2025

Liebe Bewohnerinnen und Bewohner, werte Angehörige und Interessierte der DOREAFAMILIE Seesen, sehr geehrte Leser!

Hallo ** Frühling **

Personalentwicklung

Ab dem 01.03.2025 können wir mit Herrn Thorsten Franke einen neuen Haustechniker in unserem Team begrüßen! Herr Franke tritt die Nachfolge von Herrn Adolph an, der nun seinen Ruhestand genießt. Auch unser Pflegeteam des

Wohnbereiches C bekommt ab dem 01.03.2025 mit Frau Lena-Sophie Konstabel als Pflegefachkraft ein neues Gesicht im Team. Wir wünschen den beiden neuen Kollegen einen guten Start und freuen uns auf eine gute und erfolgreiche Zusammenarbeit.

Ende März ist es soweit... Nach insgesamt 25 Dienstjahren in unserem Haus verabschieden wir unsere Pflegemitarbeiterin, Frau Waltraud Bartz, in den wohlverdienten Ruhestand. Der Abschied wird nicht nur für die langjährigen Kolleginnen und Kollegen schwer, sondern auch für die Bewohnerinnen und Bewohner, die in den vielen Jahren von Frau Bartz versorgt wurden. Wir wünschen Ihr alles erdenklich Gute für Ihre Zukunft, vor allen Dingen Gesundheit und eine wunderschöne Zeit mit der Familie!

Öffnungszeiten der Verwaltung

In der Zeit vom 03.03.2025 bis zum 07.03.2025 und vom 27.03.2025 bis zum 31.03.2025 ist unsere Verwaltung urlaubsbedingt nur bis 16.00 Uhr besetzt.

Ab dem 01. März 2025 ist das Verwaltungsbüro dauerhaft freitags nur bis 14.00 Uhr besetzt.

Ergebnisse der Bewohnerumfrage

Im November 2024 führten wir eine Zufriedenheitsumfrage unter allen Bewohnerinnen und Bewohnern, sowie den Angehörigen und Betreuern durch. Nun liegen die Ergebnisse dieser Umfrage vor und können bei Interesse bei unserem Einrichtungsleiter, Herrn Alexander Nolting, eingesehen werden. Bitte vereinbaren Sie dazu einen Termin.

Wir stellen Ihnen vor: Unser Verbesserungsmanagement

Pflegeeinrichtungen unterliegen regelmäßigen Überprüfungen der einzelnen Abläufe. So werden auch in der bundesweit tätigen DOREAFAMILIE immer wieder bereits vorhandene Prozesse geprüft und angepasst, so auch unser Verbesserungs- und Ideenmanagement. Die Qualität der Pflege und Betreuung unserer Bewohnerinnen und Bewohner steht im Mittelpunkt unserer Arbeit. Mit dem demografischen Wandel, der zunehmenden Komplexität der Pflegebedürfnisse und den steigenden Anforderungen an Pflegeeinrichtungen gewinnt das Verbesserungsmanagement in der Altenpflege eine entscheidende Bedeutung. Es bietet eine strukturierte Grundlage, um Prozesse, Dienstleistungen und Arbeitsbedingungen kontinuierlich zu optimieren und dabei die Bedürfnisse von Bewohnern, Angehörigen und Mitarbeitenden gleichermaßen zu berücksichtigen. Das Ziel des Verbesserungsmanagements bei der DOREAFAMILIE ist es, durch eine systematische Analyse, Planung und Umsetzung von Verbesserungen in verschiedenen Bereichen, die Qualität der Pflege und Betreuung kontinuierlich zu

optimieren, um das Wohlbefinden und die Zufriedenheit unserer Bewohnerinnen und Bewohner zu steigern, sowie durch aktive Einbindung unserer Mitarbeiter die Mitarbeiterzufriedenheit zu erhöhen. Vielleicht sind Ihnen schon die Plakate zu diesem Thema aufgefallen, die an den Informationstafeln in unserem Haus aushängen. Wir als Einrichtung sind jederzeit daran interessiert, Strukturen und Abläufe zu verbessern. Dafür sind wir aber auf Ihre Hilfe angewiesen, denn wir können nur dann etwas verbessern, wenn wir von problematischen Abläufen wissen. Haben Sie Verbesserungswünsche, Änderungsvorschläge oder Lob? Dann würden wir uns freuen, wenn Sie uns dies mitteilen. Dafür können Sie einen Fragebogen ausfüllen oder einfach den untenstehenden QR-Code scannen und einfach und bequem auf den auszufüllenden Erfassungsbogen gelangen:



Wir freuen uns auf eine rege Nutzung dieser Möglichkeit und Ihr Feedback! In unserem nächsten Informationsbrief werden wir Ihnen unser neu gestaltetes Ideenmanagement näher vorstellen.

Die Sommerzeit beginnt...

Der Winter verabschiedet sich ganz langsam. Die Tage werden wieder länger und vor allem heller, die Frühlingsblumen recken schon ihre Spitzen aus dem Boden und es wird wärmer. Der Frühling beginnt im März ganz offiziell und auch die Uhren werden nun wieder umgestellt. In der Nacht von Samstag, den 29.03.2025, auf Sonntag, den 30.03.2025, werden die Uhren eine Stunde vor gestellt. Vergessen Sie nicht Ihre Uhren rechtzeitig umzustellen!

Essensausschuss

Alle 14 Tage donnerstags trifft sich der Essensauschuss mit der Küchenleitung, Frau Sandra Dürre, oder ihrer Stellvertreterin, Frau Birgit Allerkamp, um die kommenden Speisepläne zu besprechen. Hier können Ideen und Anregungen geäußert, aber auch Verbesserungswünsche bei den Mahlzeiten besprochen werden. Treffpunkt ist immer um 13.00 Uhr im Hausrestaurant. Die Termine im März sind für den 13.03.2025 und den 27.03.2025 geplant. Jeder interessierte Bewohner ist herzlich eingeladen, an den Sitzungen teilzunehmen!

Veranstaltungsvorschau

Unsere Mitarbeiter des Begleitenden und Sozialen Dienstes haben auch für den März wieder ein abwechslungsreiches Beschäftigungsprogramm erstellt. Die konkreten Daten für alle Veranstaltungen und Beschäftigungsangebote können Sie den Wochenplänen und Aushängen an den Infotafeln im Haus entnehmen.

Passen Sie gut auf sich auf und bleiben Sie gesund! Herzlichst Ihr Team der Doreafamilie Seesen

